

## ABSTRAK

Pengaruh Edukasi Perilaku Hidup Bersih dan Sehat Terhadap Pengetahuan, Sikap, dan Tindakan Siswa Sekolah Dasar Pada Pencegahan Covid-19 di SDN Sidodadi 5 Kabupaten Blitar . Intan Ayu Dwi Safitri (2022) Skripsi, Sarjana Terapan Keperawatan Malang, Jurusan Keperawatan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing (Utama) Naya Ernawati, S.Kep., Ns., M.Kep. (Pendamping) Supono, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.MB. Joko Pitoyo, S.Kp., M.Kep.

Kata kunci: Edukasi, Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS), Pengetahuan, Sikap, Tindakan, Covid-19

Wabah virus corona menjadi perhatian seluruh dunia karena sifatnya yang cepat sekali menular dan dapat menyerang sistem kekebalan tubuh yang dapat menyebabkan kematian. Gejala yang muncul pada penderita Covid-19 ini diantaranya, yaitu: demam, batuk pilek, letih lesu, sakit tenggorokan dan sesak napas. Anak-anak termasuk ke dalam kelompok usia yang sangat rentan terhadap penularan Covid-19 dari lingkungan sekitarnya. Kepatuhan terhadap protokol kesehatan diyakini dapat mencegah penularan Covid-19. Peningkatan pengetahuan melalui edukasi adalah salah satu metode yang digunakan untuk meningkatkan kepatuhan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh edukasi perilaku hidup bersih dan sehat terhadap pengetahuan, sikap, dan tindakan siswa sekolah dasar pada pencegahan covid-19 di SDN Sidodadi 5 Kabupaten Blitar. Penelitian ini menggunakan metode Quasi-Experiment dengan pendekatan One Group Pretest and Posttest Design. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan Teknik total sampling sebanyak 21 sampel. Pengolahan data dilakukan secara statistik menggunakan uji *Wilcoxon Signed Rank Test*. Hasil penelitian menunjukkan peningkatan pada pengetahuan, sikap, dan tindakan. Untuk pengetahuan 17(81%) responden memiliki pengetahuan baik, dan 4 (19%) responden memiliki pengetahuan cukup. 18 (85,7%) responden menunjukkan sikap positif dan 3 (14,3%) responden menunjukkan sikap negatif. 17 (81%) responden menunjukkan tindakan positif dan 4 (19%) responden menunjukkan tindakan negative .Berdasarkan hasil uji statistik dengan *Wilcoxon Signed Rank Test* diperoleh nilai  $P=0,000 < 0,05$ , hal ini menunjukkan bahwa terdapat perbedaan pengetahuan sebelum dan setelah edukasi. Dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh edukasi perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) terhadap pengetahuan, sikap, dan tindakan siswa sekolah dasar pada pencegahan covid-19.